

Assemblée générale annuelle 19 septembre 2024

Élection au conseil d'administration pour les candidats issus d'un appel de mise en candidature



Profil de la personne candidate

Nom : Daniel Baril

Je sollicite un deuxième mandat au sein du conseil d'administration. Mon militantisme au niveau syndical remonte à la fin des années 1990. J'ai partagé mon engagement entre le Conseil central des syndicats nationaux de l'Outaouais à la trésorerie et Fondaction comme responsable Fondation régional. J'ai siégé, au fil du temps, à plusieurs endroits, ce qui m'a permis d'être un ambassadeur pour l'organisation afin de favoriser le développement des affaires aux niveaux syndicaux et non syndiqués.

L'importance d'améliorer les conditions de retraite a toujours été au cœur de mes préoccupations et de mes actions syndicales auprès des travailleuses et des travailleurs. Cela m'a permis de bien connaître les enjeux financiers de nos actionnaires et leur préoccupation environnementale face aux changements climatiques. Mon rôle est d'informer des actions directes et indirectes que Fondaction entreprend auprès des diverses instances locales, mondiales et internationales pour que le monde se transforme vers une finance plus verte et plus responsable. De plus, ayant l'expérience de la réalité du plancher auprès des syndicats et des fédérations, cela me permet, dans le processus du rapprochement de Bâtirente et de Fondaction, d'apporter des commentaires constructifs afin de bien représenter nos actionnaires au sein du conseil d'administration et des comités qui me seront confiés au cours du prochain mandat.